

bonito, de orden compuesto, y se conoce que debió haberse traído de Italia; la imagen de la Virgen es magnífica, y la verja de hierro que cierra la capilla es grande y perfectamente labrada. La sacristía no tiene cosa notable y si bien existen algunos cuadros pintados al óleo, no son más que copias, á excepción de una Virgen y un San Miguel de escuela moderna.

---

## EL ORFEÓN EUSKERIA EN SAN SEBASTIÁN

El jueves 3 del corriente llegaron en el tren correo nuestros hermanos los bilbainos que constituyen esa brillante y laureada asociación.

En el kiosko de conciertos del Boulevard cantaron por la noche, ante un público numerosísimo, los coros euskaros *Gernikako Arbola*, *Inchauspeko alaba* y el *Adios* de Iparraguirre. El primero fué repetido tras una salva estruendosa de aplausos, así como el último en cuya interpretación se distinguió el notable bajo vergarés Arando, cantando el *solo* de un modo irreprochable. El orfeón que causó impresión excelente, pues tiene una soberbia cuerda de bajos, sin que esto quiera decir que la de tenores y barítonos no sean también muy buenas, se despidió del público cantando nuevamente el himno inmortal de nuestras venerandas libertades,

Reciba *Euskeria* nuestra felicitación entusiasta.